

## VILLANUEVA DE LA CAÑADA TENDRÁ UNA CALLE O PLAZA DEDICADA AL EXPRESIDENTE ADOLFO SUÁREZ

**Vva. de la Cañada, 4 de abr.2014.-** El alcalde, Luis Partida, ha propuesto a todos los grupos políticos de la Corporación Municipal otorgar el nombre del expresidente del Gobierno, Adolfo Suárez, a una calle o plaza del municipio.

"Es una manera de recordar su figura y rendir homenaje a quien, sin duda, contribuyó de una manera decisiva a la consolidación de la Democracia en nuestro país", señaló el regidor, Luis Partida.

Todos los grupos han acogido de forma positiva la propuesta, planteada en la sesión ordinaria del Pleno, celebrada ayer y que arrancó con un minuto de silencio en recuerdo del que fuera presidente del Gobierno de España durante los primeros años de la Transición.